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郡上市議会意見交換会（議会報告会）実施報告書 
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意見交換会（議会報告会）実施報告書 

班  名 総務班 

開催日時 平成２９年９月２９日（金）１０：３０ ～ １２：００   

開催場所 本庁舎４階 大会議室 

交流先名 郡上市結婚相談員 参加者数    ５ 人 

 

出席議員 

 

森喜人・田代はつ江・美谷添生・渡辺友三・古川文雄・三島一貴 

 

 

 

 

 

 

 

   実 

 

 

   施 

 

 

   内 

 

 

   容 

 

 

相談員体制 

・６人の相談員の内２人が辞め、２人が新しく相談員になられた。 

・４月から専属で相談事務に当たる常勤の事務局員を配属した。 

・市内７地域の内、依然として２地域からは相談員が選出されていない。 

・県との連携を重視していく。県に会員登録すれば、相手を検索できるよ 

うになる。 

・婚活応援団を作ることになった。 

 

意見交換 

・マリア―ジュ郡上への登録が、180 人から 120 人に減ってきている。 

・登録者の年代層が広がって、60 代でも相談に来られる。第２の人生と 

言う感覚がある。 

・離婚された女性の登録も多いが、再婚へ結びつけるのは難しい。 

・婚活応援団に入って、独身者の情報を寄せてほしい。 

・応援団員の募集を市の広報で行ったが、反応がほとんどなかったので、 

相談員が個々に声掛けをして集めた。議員にも全員が入ってほしい。 

・相談員のいない地区は、応援団員がほとんど集まっていない。 

・婚活応援団の募集には、自治会長に依頼して協力を得ると良い。 

・婚活イベントによりカップルが成立しても、その後の進展のためにフォロ

ーが重要である。相談員はそのフォローに取組んでいる。 

・婚活イベントの参加者情報を、相談員と共有できるシステムづくりが必 

要である。 

・婚活までは望まないが、結婚願望のある方は多い。 

・結婚に対して、親の意識や地域の意識を改革していく必要がある。 

・県は親向けのセミナーを開催している。 

・遠くから参加される女性もいるが、参加費から交通費、宿泊費まで必要と 

なるとかなりの出費となる。他市では費用の一部を助成しているところも 

ある。 
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・今の時代はインターネットで情報を得て、イベントに参加してくれる。 

・グループで特定のテーマを設定して、それを題材にコミュニケーションを 

十分に取れる機会があるとカップルができやすい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


